



9 de noviembre del 2023

Mensaje de la directora Dra. Heidi Galassi:

¡Hola familias de Graham!

Comenzar un nuevo trimestre proporciona un nuevo comienzo para nuestros estudiantes. Es una oportunidad para establecer nuevas metas académicas, aprovechar oportunidades de crecimiento y continuar construyendo sobre las bases que hemos brindado hasta ahora. Con su apoyo, podemos asegurar que este trimestre sea exitoso y enriquecedor para nuestros estudiantes.

Aquí hay algunos puntos clave a considerar al comenzar este trimestre:

1. **Metas académicas:** anime a su hijo a establecer metas académicas claras para este trimestre. Ya sea mejorar una materia en particular, lograr un determinado GPA o dominar una habilidad específica, tener metas puede ayudar a proporcionar dirección y motivación.
2. **Gestión del tiempo:** Reforzar la importancia de una gestión eficaz del tiempo. Ayude a su hijo a crear un horario de estudio y priorizar tareas y proyectos. Una rutina bien estructurada puede reducir el estrés y aumentar la productividad.
3. **Comunicación abierta:** Mantenga líneas abiertas de comunicación con su hijo. Anímelos a compartir sus desafíos, inquietudes y logros académicos con usted. Un ambiente hogareño comprensivo y comprensivo es crucial. Hágales preguntas específicas como: ¿Qué te hizo feliz hoy? ¿Qué te hizo sentir orgulloso hoy? ¿Qué te hizo sentir frustrado hoy?
4. **Uso de recursos:** Recuerde a su hijo sobre los recursos académicos disponibles para él, como nuestro programa de finalización de trabajo después de la escuela y nuestra biblioteca escolar. Estos recursos están aquí para ayudarlos y apoyarlos en su viaje de aprendizaje.
5. **Estilo de vida equilibrado:** Fomente un estilo de vida equilibrado que incluya tiempo para lo académico, actividades extracurriculares y relajación. Un enfoque equilibrado puede ayudar a reducir el agotamiento y mejorar el bienestar general.
6. **Supervise el progreso:** controle periódicamente el progreso y las calificaciones de su hijo. Utilice nuestros portales de calificaciones en línea, tanto PowerSchool como Google Classroom, para mantenerse informado sobre su desempeño académico. Celebre sus logros y aborde cualquier inquietud con prontitud.
7. **Colaboración entre padres y maestros:** Mantenga una comunicación abierta y constructiva con los maestros de su hijo. Asista a conferencias de padres y maestros y no dude en comunicarse con ellos cuando sea necesario. Un enfoque colaborativo garantiza que todos trabajemos juntos para apoyar el crecimiento académico de su hijo.

Estamos comprometidos a brindar un ambiente seguro y enriquecedor para que su hijo aprenda, crezca y tenga éxito. Juntos podemos hacer de este trimestre un momento de logros académicos, desarrollo personal y experiencias memorables.

Gracias por su continuo apoyo y no dude en comunicarse con nuestro personal si tiene alguna pregunta, inquietud o idea que le gustaría compartir. Valoramos su asociación en nuestro triángulo de apoyo en la educación de su hijo.

Deseándole a usted y a su hijo un trimestre exitoso y satisfactorio.

Sinceramente,
Dra. Heidi Galassi

Noticias de la Escuela

Consejeros de Graham

PTA de Graham

¡Obtenga sus tarjetas fotográficas y regalos personalizados con Minted y apoye a nuestra PTA!
¡Las vacaciones están a la vuelta de la esquina y queremos que empieces con ventaja! ¡Minted se ha ofrecido a mantener activo nuestro código de descuento para recaudación de fondos durante todo el año! Usando nuestro código único FUNDRAISEGRAHAM, puede obtener un 20% de descuento en todas sus compras de regalos y tarjetas navideñas de Minted, y por cada pedido realizado, Minted donará el 15% a nuestra PTA.

Con productos de alta calidad diseñados por artistas independientes, como regalos fotográficos personalizados, tarjetas navideñas, bolsos de mano, artículos de papelería y más, Minted tiene obsequios significativos para cada ocasión especial. Simplemente visite [minted.com/holiday](https://www.minted.com/holiday) para comenzar sus compras navideñas. Aplique el código FUNDRAISEGRAHAM al finalizar la compra. No dude en reenviar nuestro código a amigos y familiares: ¡cuanto más personas compren Minted usando nuestro código, más gana nuestra organización!

Recaudación de fondos de See's Candies del Performing Arts de Graham

¡¡Es hora de la recaudación de fondos anual See's Candy!!!!

Si va a comprar See's Candy para las fiestas... ¡¡CÓMPRALO CON NOSOTROS, POR FAVOR!!

Nuestro objetivo es recaudar \$3000 para la Gira de Artes Escénicas que se llevará a cabo en marzo de 2024. Esto ayudará a los niños que merecen ir, pero no pueden donar el costo del viaje. ¡¡ESTAMOS COMPROMETIDOS CON CADA ESTUDIANTE ELEGIBLE QUE VAYA AL VIAJE!!

Podrá ver en nuestro escaparate exactamente qué parte de las ganancias nos donará See's por artículo (es diferente para cada artículo). Enlace al escaparate

¡Hay DOS maneras de ayudarnos a alcanzar nuestra meta!

1. Compre See's Candy en nuestra tienda
2. ¡COMPARTE el escaparate y anima a TODOS tus conocidos a comprarnos sus Holiday See's!

Audiciones musicales de primavera de Graham

Las audiciones para nuestro musical de primavera, Sister Act Jr, se realizarán del 28 al 30 de noviembre. Se espera que los estudiantes interesados en audicionar asistan a la reunión a la hora del almuerzo que tuvo lugar el miércoles 8 de noviembre. Si se perdieron la reunión, toda la información está en la Web del Musical. Lea, imprima y complete toda la información pertinente. Si tiene alguna pregunta después de leer toda la información, comuníquese con la Sra. Gaderlund. jgadelu@mvwsd.org.

Noticias del coro de Graham

Felicitaciones a los siguientes estudiantes por ser aceptados en el Coro de Honor de la División Oeste: Osinachi I, Ojas D y Gloria C. ¡Estamos muy orgullosos de ustedes! Noticias de la biblioteca de Graham

Noticias de la Biblioteca de Graham

Hora de devolver libros vencidos:

A medida que nos acercamos al final del trimestre, recuerde a su hijo que devuelva los libros vencidos a la Biblioteca Graham. El fin de semana pasado, la biblioteca envió avisos de vencimiento a estudiantes y padres. Revise su correo electrónico para ver si hay avisos de libros vencidos o perdidos y devuelva los libros vencidos a la Biblioteca Graham. Los libros podrán renovarse si se necesita más tiempo para leerlos. Su estudiante puede consultar su registro de la biblioteca, renovar libros y comprobar si hay multas en destinydiscover.com o pasar por la biblioteca para hablar con la Sra. Ross. ¡Gracias por tu apoyo!

Noche de compras de Graham:

1 de diciembre de 6:00 a 9:00 pm

¡Ven y apoya a nuestra biblioteca escolar, a nuestros maestros y a nuestra librería local, Books, Inc. y compra todos tus regalos navideños que necesitas! ¿Buscas un regalo especial para un profesor? Consulte las listas de deseos de los maestros [aquí](#), actualizadas semanalmente. La Biblioteca Graham recibirá el 20% de su pedido total en crédito de la tienda. Nuestra bibliotecaria escolar, la Sra. Ross, estará disponible para ofrecer recomendaciones de libros y refrigerios ligeros, mientras que estudiantes selectos de Graham Performing Arts estarán disponibles para hacer que todos se sientan felices y brillantes. ¡Espero verte allí!

Los ganadores de los “AWESOME Acts” de Graham

Juntos podemos

Mason V. -Sra. McIntyre

Josh- Sra. St. Lawrence

Aarav- Sra. Bari

Buscar conocimiento

Sonia- Sra. Geoghegan

Kristina- Sra. Geoghegan

Informar una ausencia

Llame a la Línea de asistencia automatizada las 24 horas al 650-526-3570, ext. 2680 o envíe un correo electrónico a grahamattendance@mvwsd.org para informar una ausencia o llegada tardía. Proporcione la siguiente información: fecha de la ausencia, nombre del estudiante, grado, motivo de la ausencia y nombre y relación de la persona que informa la ausencia. Después de informar una ausencia positiva de COVID en la línea de asistencia o por correo electrónico, haga clic [aquí](#) para completar el formulario de informe de COVID.

Horario de campana

Puede acceder al horario de Graham Bell [aquí](#). La escuela comienza a las 8:25 am todos los días.

Formularios de medicación

Si su hijo requiere que se guarden los medicamentos en la escuela, recoja los [formularios de liberación de medicamentos](#) de la oficina durante nuestra primera semana de clases y devuélvalos lo antes posible (no

podemos administrar ningún medicamento sin el formulario). Tenga en cuenta que todos los medicamentos, incluso los de venta libre, necesitan un formulario de medicamentos firmado por su médico. Para obtener más información, haga clic [aquí](#) para acceder a la página web de Physical Health.

Dejar y Recoger

Hay diferentes opciones para llegar a la escuela. Visite el sitio web de Graham para obtener ideas sobre [caminar y andar en bicicleta a la escuela](#). Si planea dejar a su estudiante en el campus, use el estacionamiento frente a la biblioteca para dejar y recoger. Por favor, suba todo el camino y luego deje salir a sus estudiantes. Por favor, no se salga de la línea. Esto es para asegurar que todos salgan con seguridad de su vehículo. El estacionamiento del MVSP (Gimnasio) será solo para el personal. Además, Lane Avenue no se puede usar como un lugar para dejar o recoger a los estudiantes. Debido al espacio limitado, causa un peligro de seguridad para nuestros estudiantes.

Jaula para bicicleta

Por favor, recuerde a sus estudiantes que dejen sus bicicletas bajo llave en la jaula para bicicletas. Si bien la jaula para bicicletas protege las bicicletas de los estudiantes contra el robo por parte de las personas que pasan por nuestro campus durante el día, no garantiza la protección contra robos después de la escuela de las personas que ingresan a la jaula para bicicletas. Poner candado a su bicicleta es la mejor manera de asegurarse de que la única persona que se vaya con una bicicleta de nuestra jaula para bicicletas sea el dueño de la bicicleta.

Eventos Importantes

3 de noviembre, Fin del Trimestre 1 Día Mínimo para estudiantes, hora de salida 12:50PM
3 de noviembre, Primera Celebración Anual del Día de Los Muertos 5:00-7:00PM en el Music Quad
10 de noviembre, feriado del Día de los Veteranos (no hay clases)
16 de noviembre junta de ELAC a las 5:00PM (en persona)
20 de noviembre al 24 de noviembre de 2023 Receso de Acción de Gracias (no hay clases)
Del 4 al 8 de diciembre de 2023 Días mínimos de la semana de conferencias para padres, maestros y estudiantes: la hora de salida es a las 12:50 p.m.
11 de diciembre, Concierto de Cuerdas a las 7:00PM horas en el Auditorio
14 de diciembre, Concierto del Coro a las 7:00PM en el Auditorio
20 de diciembre, Concierto de Banda a las 6:30PM en el Auditorio
25 de diciembre al 8 de enero de 2024 Receso festivo (no hay clases)
15 de enero, Día de Martin Luther King Jr. (no hay clases)
17 de enero, reunión de ELAC a las 5:00 p.m. (en persona)
Calendario del año escolar 2023 -2024 - [Aquí](#)

Noticias del Distrito

Día de los Veteranos: No habrá clases el viernes, 10 de noviembre

El viernes, 10 de noviembre no habrá clases para los estudiantes y el personal en conmemoración al Día de los Veteranos. Honramos a los hombres y las mujeres que sirvieron en las fuerzas armadas de Estados Unidos.

¡El Seminario está de regreso!

La Universidad de Padres se enorgullece de presentar el segundo año de *Seminario*, una serie de seminarios para padres impartidos en español, que los capacita para involucrarse profundamente en el viaje educativo de sus hijos.

Seminario, que se lleva a cabo durante dos sesiones de diez semanas y está dirigido por la subdirectora de orientación profesional y educación de Stanford y educadora de padres veterana, Martha Escalera, es una comunidad de familias que aprenden, se apoyan y se desafían mutuamente para ser defensores de los niños. Los temas incluirán:

Comprender el viaje educativo de su hijo	Comprender las políticas educativas
Celebrando el patrimonio cultural y la educación	Recursos educativos disponibles
Fomentar una cultura de educación superior	Promover un ambiente de aprendizaje positivo
Comprender el sistema escolar	Navegando por transiciones y cambios
Participación y apoyo de la comunidad	Promoción y equidad en la educación

Los seminarios se llevarán a cabo las siguientes noches de 6:00 a 8:00 p. m. en Zoom. Los padres pueden asistir a todas y cada una de las sesiones; todos son bienvenidos.

Sesión de otoño:

4, 11, 18, 25 de octubre; 1, 8, 15, 29 de noviembre; 6 y 13 de diciembre

Sesión de invierno:

17, 24, 31 de enero; 7, 14, 28 de febrero; 6, 13, 20, 27 de marzo

Link de zoom para todas las sesiones: <http://mvw.sd/seminario2324>

Para obtener más información, comuníquese con su Coordinador de programas y servicios a la comunidad escolar (SCEF) o pbogdanic@mvwsd.org. ¡Esperamos verte el 4 de octubre y más!

Universidad para Padres - Serie de oradores: Comprensión del informe de calificaciones de su hijo.

Fecha y hora: 28 de noviembre de 2023, 5:30-7:00 p.m. Enlace de registro: <http://mvw.sd/pu112823>

Comprender los puntajes de los exámenes estatales y locales de su hijo es una parte clave para construir una base de excelencia. Únase a Swati Dagar, nuestra Directora de Currículo, Instrucción y Evaluación quien analizará cómo (i) acceder e interpretar los informes de calificaciones y (ii) utilizar la información para participar en una asociación productiva con los maestros de su hijo.

Mejores Juntos: Noviembre

La temática del mes para #BetterTogetherMVWSD es Empatía. La empatía es fundamental para promover el entendimiento, compasión y unidad entre individuos y comunidades. Nos permite conectar con otros en un nivel más profundo, para compartir sus felicidades y tristezas y para ponernos en su lugar, incluso cuando no comprendemos completamente sus experiencias. Reconocer la Semana de Unidos Contra el Odio es un momento importante del año ya que destaca la necesidad de combatir todas las formas de la discriminación, los prejuicios y la intolerancia. Participando en esta iniciativa reafirmamos nuestro compromiso de promover una comunidad en la cual empatía no es solo un concepto, sino un principio

fundamental que nos ayuda a construir un mundo en el cual las personas de todos los orígenes pueden coexistir armoniosamente, libre del miedo y el odio. Acompáñenos en el reconocimiento de la Semana Unidos Contra el Odio, con actividades y programación que se llevará a cabo entre el 13 y 17 de noviembre en todas las escuelas. Para más información acerca de Mejores Juntos, visite mvwsd.org/BetterTogetherMVWSD.

Centro para Adolescentes The View: Noviembre

El Centro para Adolescentes The View es un centro gratuito en Mountain View (263 Escuela Ave) para todos los estudiantes de 6to a 12vo grado de Mountain View y Los Altos. Los horarios son Lunes a Viernes de 3:15 a 7pm, y los Sábados de 1 a 6pm (los días no escolares o los días mínimos el Centro para Adolescentes The View está abierto de 1-6pm.) y el centro tiene un salón de juego, un espacio creativo, cocina, cuarto de computacion/estudio, área al exterior y ¡mucho más! Ver el folleto adjunto para los detalles de los próximos eventos y los programas de noviembre o [visite su página de internet para obtener más información](#).

Trote del Pavo (Turkey Trot) y Lote de Árboles de

Sports Boosters de MVHS será el anfitrión del 14to Spartan Turkey Trot Anual durante la mañana del Día de Gracias (Jueves, 23 de noviembre) en la Escuela Secundaria Mountain View (3535 Truman Avenue). Todas las ganancias benefician el departamento de atletismo de MVHS. Para más información acerca de este evento o para inscribirse a la Caminata/Maratón de 5K, Maratón para Niños o la Milla Spartan, visite <https://www.spartanturkeytrot.com/>.

Sports Booster de MVHS abrirá el Lote Spartans de Árboles Anual el viernes, 24 de noviembre a las 10am para la temporada 2023 en el Estadio de la Escuela Secundaria Mountain View (3535 Truman Ave.). El Lote de Árboles Spartan ofrece árboles de primera calidad en tamaños desde los 3 pies a más de 12 pies de alto, decoraciones festivas y suministros. Hay opciones de entrega en persona y en línea. Todas las ganancias benefician al Deporte Escolar de la Secundaria Mountain View. Para más información diríjase a: SpartansTreeLot.com.